



11月29日、AOTの参観、ありがとうございました。

明日から冬休み！

本日で、2学期が無事に終了しました。11月に開催した「The Art of TOYAMA」、今年度は図画工作の授業で制作した作品を展示し、体育館をアート空間に大変身させました。児童鑑賞日では、子どもたちの達成感にあふれた表情や、友達の作品を見て感銘を受けている姿がいくつも見られました。また、保護者の方や地域の方々におかれましては、たくさんのご来場をいただき、子どもたちの豊かな表現力を感じ取っていただけたのではないかでしょうか。

さて、明日から冬休みに入ります。ぜひ、今学期のことを振り返り、新しい目標に向かって心を整える時間になりますようご家族でゆっくりお過ごしください。事故や怪我なく、3学期初日（1月8日）に全校児童揃って、元気な姿で会えることを楽しみにしています。

今学期も様々な場面でのご理解とご協力、ありがとうございました。

3学期の始業式について

日時 1月8日（木） 普段通りランドセルでの登校

《持ち物》

□筆記用具 □連絡帳 □防災頭巾 □雑巾（1枚）（新しいもの。記名してください。）

□上履き □道具箱 □タブレット

※上記以外の持ち物については、裏面 各学年からのお知らせをお読みください。

☆道具箱や絵の具セットは、冬休みの間に必ず中身を整理し、足りないものは補充してください。

☆上履きのサイズや体操着が小さくなっている場合は、新しいものに買い替えてください。

☆鍵盤ハーモニカのホースやリコーダーなど、今後も継続して使用するものは清潔に保管してください。

3学期初め（1月）の予定について

日	月	火	水	木	金	土
1/4 冬季休業日	1/5	1/6	1/7 冬季休業日終	1/8 始業式 安全指導 B時程3時間授業	1/9 給食始 朝学習 委員会活動 (5・6年)	1/10
下校時刻				11:20	1-4年 14:10 5-6年 15:00	

ご連絡とお願い

図画工作科の大島美里教諭が産休に入りました。3学期の2～6年生の図画工作科は、これまで3～6年生の習熟度別算数を指導していた山田寛子時間講師が指導します。これにより、3～6年生の算数科は学年で習熟度別に行います。ご理解の程、よろしくお願ひいたします。

登校時、校帽をかぶっていない児童や、ポケットに手を入れたまま歩いてくる児童が増えています。安全のために、ご家庭でもお声がけいただきますようお願いいたします。また、自転車の後部座席に乗せての登校は、周辺道路が狭く一方通行ばかりで危険ですのでご遠慮ください。

裏面に学年からのお知らせがあります。

